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Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 
horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Estadual de Alimentação Escolar 
(CEAE/PR), nesta ocasião, este colegiado reúne-se de forma presencial e híbrida. 
Participam os (as) seguintes Conselheiros (as), Aline Pasda (Suplente – Sociedade 
Civil – UNICAFES-PR), Fátima Natalina Bof (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-
PR), Gustavo Adolfo Gomes Scholz (Titular - Poder Executivo – IDR), Ivori Aldomar 
Weide Fernandes (Titular – Sociedade Civil – UNICAFES-PR), Joelma Kalinowski de 
Oliveira Ribas (Titular – Poder Executivo – FUNDEPAR), José Valdivino de Moraes 
(Titular – Trabalhadores da Educação - APP Sindicato), Mary Stela Bischof (Suplente 
- Poder Executivo – IDR), Michel de Souza Ubida (Titular – Pais de Alunos – 
FEPAMEF-PR), Paulo Cesar Ferreira (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), 
Roseli Pittner (Titular – Sociedade Civil – CONSEA-PR), Sonia Regina Boeze da 
Silva (Titular - Sociedade Civil – FECOQUI), Veroni Salete Del’Re (Titular – 
Trabalhadores da Educação - APP Sindicato). O Presidente José Valdivino de 
Moraes, faz a abertura da reunião e informa que está sendo gravada. Dá as boas-
vindas a todos e a todas. Na sequência, confirma se há quórum e solicita à Secretária 
Executiva deste Conselho, Adazil da Glória Zipper Ribeiro de Lima, se há alguma 
justificativa de ausência, a qual informa que a Conselheira Patricia Samofal está em 
viagem e não poderá participar da reunião e que a Conselheira Roseli Pittner entrará 
com atraso. Com a Palavra, o Presidente José Valdivino de Moraes, inicia com o 
assunto 1, Avaliação do Edital referente à Chamada Pública 001/2024, para 
credenciamento da Agricultura Familiar. Inicia justificando que não fará a 
apresentação detalhada do Edital, pois às dez horas e trinta minutos, ele e alguns 
Conselheiros e Conselheiras, sairão do FUNDEPAR com destino à Unidade 
Armazenadora de Pinhais (IDR – Paraná) para visita técnica. Na sequência, comenta 
sobre a diferença de preços da polpa de fruta, em comparação com a tabela de 
preços antiga, observou que houve uma queda no valor da polpa. Comenta que 
conversou com a Senhora Andréa Bruginski, Nutricionista do Departamento de 
Nutrição e Alimentação Escolar do FUNDEPAR, e a mesma afirmou que as 
adequações serão realizadas na próxima tomada de preços. O Presidente José 
Valdivino de Moraes propõe ao colegiado articularem um diálogo junto à Secretaria 
de Estado da Agricultura e do Abastecimento, para não deixarem o Departamento 
de Economia Rural (DERAL) muito à vontade. Sugere uma reunião com 
representantes da União Nacional das Cooperativas de Agricultura Familiar e 
Economia Solidária (UNICAFES), com representantes da Reforma Agrária e outros. 
O objetivo é fortalecer o diálogo com o Departamento de Economia Rural (DERAL), 
Secretaria de Estado da Agricultura e do Abastecimento e FUNDEPAR. É passada 
a palavra para o Conselheiro Ivori Aldomar Weide Fernandes o qual comenta que 
apresentará hoje, ao colegiado, a Presidente da UNICAFES e também Conselheira 
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Senhora Aline Pasda. Na sequência, afirma estar de acordo com as palavras ditas
pelo Presidente José Valdivino de Moraes, referente à necessidade de uma reunião 
com os representantes da União Nacional das Cooperativas de Agricultura Familiar 
e Economia Solidária (UNICAFES), com representantes da Reforma Agrária e 
outros, tendo como objetivo fortalecer o diálogo com o Departamento de Economia 
Rural (DERAL), Secretaria de Estado da Agricultura e do Abastecimento e 
FUNDEPAR. Ressalta a importância da Agricultura Familiar na produção de 
alimentos, para que os alunos e alunas tenham um cardápio adequado, com os 
nutrientes necessários para o seu desenvolvimento. Com a palavra a vice-presidente 
Roseli Pittner, desculpa-se pelo atraso e inicia falando sobre a importância de ouvir 
dos agricultores e das cooperativas as suas demandas. Reforça como é importante 
ouvir, entender e atender o lado dos agricultores. Salienta o grande avanço que teve, 
a partir do momento em que o FUNDEPAR, Cooperativas e Conselho Estadual de 
Alimentação Escolar, passaram a dialogar juntos, possibilitando o acompanhamento 
dos Editais da Chamada Pública. Na sequência, comenta sobre a relevância em 
agendar uma reunião com o Departamento de Economia Rural (DERAL). Afirma ser 
necessário que todos os entes envolvidos participem, pois assim pode-se aprimorar 
o “Sistema de Compra” da Alimentação Escolar. Com a palavra o Presidente José 
Valdivino de Moraes, reforça a importância da referida reunião e propõe para que na 
próxima reunião do Conselho Estadual de Alimentação Escolar, estejam presentes 
os representantes do Departamento de Economia Rural (DERAL). Com a palavra a 
Conselheira Aline Pasda, inicia apresentando-se ao colegiado e informando que é a 
atual presidente da UNICAFES – PR. O Presidente José Valdivino de Moraes 
informa que já está em cima da hora para saírem com destino à Unidade 
Armazenadora de Pinhais (IDR – Paraná). Terminados todos os assuntos, o 
Presidente José Valdivino de Moraes, agradece aos Conselheiros e Conselheiras, 
pela presença e participação, pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não 
havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu, Adazil da Glória 
Zipper Ribeiro de Lima, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, 
que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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